
Сердечно поздравляем!
В сентябре отметили юбилей:

уборщик помещений 
Ребковец Таисия Анатольевна 

водитель а/к №2 
Почуйко Степан Степанович

слесарь по ремонту автомобилей 

авторемонтной мастерской 
Козел Александр Николаевич 
водитель филиала «Иваново» 

Буцык Виктор Владимирович 

кассир билетный АВ «Пинск» 
Силич Алла Станиславовна

водитель а/к №1 
Пархомчук Василий Васильевич 

слесарь-ремонтник службы 
главного механика 

Козак Сергей Сергеевич 
председатель ветеранской 

организации
 Мехалюк Валентина 

Константиновна
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  В соответствии с пунктом 2.26 

Ко л л е к т и в н о г о  д о г о в о р а 

произведена выплата единовре-

менного вознаграждения в 

размере 100 рублей водителю 

а/к №2 Павлу Яковчику  за 

содействие  нанимателю в 

заполнении вакансии «води-

тель». Успешно прошёл предва-

рительное испытание и был 

трудоустроен Иван Позняк.

                          В автопарке сыграли в русские шашки

В  в о с к р е с е н ь е  1 7 
с е н т я б р я  в  р а м к а х 
к р у г л о г о д и ч н о й 
с п а р т а к и а д ы  О А О 
« П и н с к и й  а вто бу с н ы й 
парк» прошли соревнования 
по шашкам. По традиции 
участвовали 5 мужских 
команд и 3 женских. Кроме 
игроков на мероприятие 
пришли их болельщики и 
просто любители русских 
ш а ш е к .  О п ы т н е й ш и е 
шашисты выясняли, кто из 

них лучший, а в результате завоёвывали очки, которые пополнили 
общую копилку баллов на промежуточном этапе спартакиады.  

Когда после жеребьёвки игроки расселись за столы, доски 
превратились в поле «шашечного боя». Сильнейшими среди женщин 
оказались кондукторы. Вот имена победителей - Татьяна Житникович, 
Анна Троневич, Наталья Боричевская. Второе место уверенно заняла 
команда автовокзала «Пинск», а на третьем месте оказалась команда 
инженерно-технических работников.  

Среди мужских команд места распределились следующим образом. 
Прошлогодний победитель турнира по русским шашкам - команда ИТР- 
подтвердила своё звание и 
в этом году. Первое место 
з а в о е в а л и  Ге н н а д и й 
С а в ч у к ,  А н а т о л и й 
П а л е в с к и й ,  С е р г е й 
Поляков. Второе место с 
от рывом в  0 ,5  очков 
заняла команда филиала 
«Иваново». Третье место – 
у команды авторемонтной 
мастерской, четвёртое и 
п я т о е  –  у   к о м а н д 
а в т о к о л о н н ы  № 2  и 
а в т о к о л о н н ы  № 1 
соответственно.   

Юлия Скрипник

18 октября 2023 года
в период времени 

с 15.00 до 16.30 
заместитель директора

по перевозкам 
Г.Г. Савчук

проведет «горячую 
телефонную линию».

Вопросы можно 
задать по номеру

телефона: 61-17-15.

К сведению работников
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                          Помощь к школе
Традиционно к началу учебного года многие работники получают 

материальную помощь от предприятия, чтобы подготовить детей  к школе. 
В этом году размер выплаты составил 80 рублей на каждого ребенка-

школьника  и 160 рублей на ребенка-инвалида. Финансовую поддержку от 
предприятия получили 46 работников, чьи семьи имеют статус многодетных, 
в которых воспитываются 104 ребенка-школьника, два вдовствующих 
работника и шесть работников, у которых в семье воспитываются дети-
инвалиды. Общая сумма выплаты единовременной материальной помощи 
для подготовки детей к школе в 2023 году составила 8 320 рублей. 

Юлия Скрипник

Когда сентябрь в разгаре –  
это значит, что пришло время 
п од вод и т ь  и то г и  с м от р а -
к о н к у р с а  н а  л у ч ш е е 
благоустройство и озеленение 
территорий. С ранней весны и 
д о  п о з д н е й  о с е н и  в о з л е 
д и с п е т ч е р с к и х  п у н к т о в , 
а в т о в о к з а л а  и 
административного здания мы 
л ю б у е м с я  ц в е т о ч н ы м и 

композициями во всём своём 
многообразии. Эти живописные 
уголки  создают  работники 
своими руками. 

Т а к ,  в  э т о м  г о д у  н а 
прилегающей к АБК территории 
была полностью видоизменена 
зона отдыха. Беседку перенесли в 
тень деревьев, обновили зелёные 
насаждения. На их месте сделали 
м н о гоу р о в н е ву ю  к л ум бу  с 
подсветкой. Здесь появился 
с в е ж и й  г а з о н ,  ж ё л т ы е 
хризантемы, лаванда и самшит. 
Новые  цветочные композиции и 
д е к о р а т и в н ы е  э л е м е н т ы 
появились и перед фасадом 
з д а н и я .  С т а р а н и я  и  т р уд 
работников, которые занимались 
созданием и уходом за клумбами, 
не остались незамеченными 
комиссией смотра-конкурса. В 
итоге первое место заняли мастер 
участка по благоустройству 
территории Бадри Теличко, 
к о т о р ы й  р у к о в о д и л  э т и м 

т р уд о ё м к и м  п р о ц е с с о м  и 
в ы с т у п и л  л а н д ш а ф т н ы м 
д и з а й н е р о м ,  а  т а к ж е  е г о 
п о д ч и н ё н н ы е  –  В а л е н т и н 
Музычко и Людмила Пешко. 
Денежные поощрения также 
получили  уборщики территории 
Дмитрий Кригер и Николай 
Верич.  

То, что создание клумбы – это 
целое искусство, знает и Анна 
Троневич. Бессменный цветовод 
д и с п е т ч е р с к о г о  п у н к т а 
«Западный» наводит красоту на 
прилегающей территории не один 
год. Яркие краски цветов на её 
клумбах видны издалека  и 
привлекают внимание горожан. 
Ком и с с и я  п р и суд и л а  А н н е 
Ивановне  второ е  ме сто  по 
результатам смотра-конкурса. 

В этом году преобразился 
и внутренний дворик ДП 
«Железнодорожный вокзал». 
Зде сь появились новые 
ц в е т н и к и ,  а к к у р а т н о 
подсыпанные декоративной 
щепой. В гуще насаждений 
разместились декоративные 
фигурки. Инициативность и 

неравнодушие, а также любовь ко 
всему прекрасному проявили 
работник данного диспетчерского 
пункт а  Нат а лья  Ключиц  и 
кондуктор Наталья Червоняк. 
Они  удостоены третьего места.

Красиво выглядят клумбы и 
возле диспетчерского пункта 
«Радужный», которые были 
сделаны в этом году. Благолепие 
цветочных композиций создавали 
М а р и я  Х о р у ж а я ,  И р и н а 
Жовнерик, Зоя Демосюк. И хотя 
призовых ме ст  на  вс ех  не 
х ват и л о ,  с т а р а н и я  м н о г и х 
работников также были отмечены 
денежными премиями. 

Галина Левковец



   «Это Вы на Доске Почёта? Очень 

приятно с Вами поработать». Такие 

слова Татьяне Водчиц приходится 

слышать от водителей, которые 

только устроились на работу на 

наше предприятие.  Опытное 

поколение коллег давно знает 

кондуктора автоколонны №1. 

Знают, как добросовестно она 

относится к своей работе, как часто 

выручает в сложных ситуациях, как 

д о б р о д у ш н о  о т н о с и т с я  к 

пассажирам. Те, в свою очередь, 

п л ат я т  е й  бл а год а р н о с т ь ю . 

Руководство со своей стороны 

также отмечает заслуги. В 2017 году 

Татьяне Сергеевне присвоили 

звание «Лучший по профессии», в 

2022-м занесли её имя и фамилию 

на Доску Почёта.  

   Татьяна Водчиц пришла на работу 

в автопарк 21 год назад. 

   «Кажется, как будто бы вчера 

это было, – вспоминает Татьяна 

Сергеевна. – Я в то время была 

безработной. Мой крёстный, 

который работал здесь водителем, 

позвал:  «Таня!  Пошли к  нам 
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Т о ,  ч т о  в ы  в и д и т е  н а 
фотографии, – не постановка, а 
реальность. Каждый четверг и 
п я т н и ц у  н а  р а б о т у  в 
о з д о р о в и т е л ь н ы й  ко м п л е к с 
автопарка приходит  человек 
элегантного вида. Всегда в рубашке 
с бабочкой, иногда с галстуком, 
поверх – выглаженный белый халат.  
Владимир Андриевич не изменяет 
своему стилю уже много лет. 
Именно в таком виде наш банщик 
встречает любителей лёгкого пара в 
банные дни. 

Ныне Владимир Владимирович 
находится на заслуженном отдыхе, а 
до этого работал в обойном цехе 
предприятия. После работы в 
определённый день он всегда 
приходил в баню, так как с детства  
был к этому приучен. 

Маленькому Володе сначала 
п р и в и в а л  л ю б о в ь  к  б а н н ы м 
процедурам дед, потом водил в баню 
отец, а подросши стал ходить и сам. 
С 1983 по 1986 годы судьба занесла 
молодого Владимира в Германию, 
где он не бросал традиции помыться 
с веником да с горячим парком. Там в 
оздоровительном комплексе, как, 
впрочем, и во многих общественных 
заведениях ,  обслуживающий 
персонал всегда был при бабочках. 
На это сразу обратил внимание 
герой нашей статьи. Переняв у 
немцев культуру обслуживания, 
В л а д и м и р  В л а д и м и р о в и ч 
« в н е д р и л »  е ё  и  у  н а с  н а 
предприятии. 

А вот любовь к порядку и 
чистоплотность перенял от отца. 
Эти его качества проявляются и в 

Юлия Скрипник 

                                 Маленький человек большого предприятия 

 Юлия Скрипник

    Татьяна Водчиц:

«Благодаря своей работе 
я научилась терпению,
пунктуальности и скрупулёзности» 

кондуктором». Когда повёл меня к 

директору Ананию Хвостюку, я 

д а ж е  н е  з н а л а ,  к у д а  п о й д у 

работать: на город или пригород. 

О п р ед ел и л и  н а  п р и г о р од н ы е 

маршруты. 

  Поначалу,  признаюсь,  было 

тяжело. Надо было привыкнуть к 

работе в постоянном движении. 

Было так, что придёшь домой, 

сядешь на стул, а  кажется, что 

едешь в автобусе. Непривычны были 

и ранние подъёмы. Чтобы не 

проспать, я наводила время  на двух 

будильниках. Особенно тяжело 

было работать на дежурном 

автобусе, который  отправлялся с 

автопарка в 4 утра. 

  В то время только-только ввели 

кассовые аппараты. Надо было 

научиться ими пользоваться. 

Поскольку я раньше никогда не 

работала с деньгами, пришлось 

приноровиться верно давать сдачу. 

Нел егко было запомнить все 

о с т а н о в к и  и  п р а в и л ь н у ю 

стоимость проезда. Например, в 

П и н к о в и ч а х  а в т о б у с 

останавливается несколько раз, 

забирая пассажиров, а цена билета 

одинаковая. Приходилось делать 

шпаргалки и подсматривать в них. 

Волновалась .  Руки  тряслись , 

обилечивая пассажиров». 

  Когда ещё не было речевых 

и н ф о р м а т о р о в ,  ко н д у к т о р ы 

объявляли  название остановок в 

микрофон. По рассказам Татьяны 

Сергеевны, важно было быть 

внимательной в дороге, вовремя 

о т в л е ч ь с я  о т  п р о ц е с с а 

обилечивания, взять микрофон и 

сообщить нужную информацию. 

   Сегодня об этом героиня нашей 

статьи вспоминает с улыбкой.  Ведь 

с годами появился опыт, и теперь 

уже, завидев в окне автобуса дом или 

дерево,  она определяет, какая будет 

остановка,  а  по одному виду 

пассажира – взял он билет или нет. 

  Радуется её душа за положительные 

изменения, которые видит на родном 

п р е д п р и я т и и .  Н а п р и м е р ,  з а 

созданный в комнате отдыха для 

кондукторов уют. Греет сердце и  

доброе отношение водителей и 

коллег из бригады, уважение со 

стороны кассиров и диспетчеров. 

    «Бывает идёшь на работу в 

плохом настроении, – делится 

сокровенным Татьяна Сергеевна, –  

з а ход и ш ь  в  са л о н  а в т обу са , 

з д о р о в а е ш ь с я  с о  с в о и м и 

пассажирами – весь негатив куда-

то уходит. А если кто-то из 

п о с т о я н н ы х ,  у ж е  с в о и х , 

пассажиров пообщается с тобой 

или скажет: «Здравствуйте! Что-

то мы  Вас давно не видели!», тогда  

все плохие мысли исчезают и 

проблемы забываются…»  

работе. Когда Владимир Андриевич 
перешёл на «должность» банщика, 
руководство  сразу  отметило 
изменения. Во всех помещениях 
оздоровительного комплекса всегда 
безукоризненно чисто, краны и 
зеркала натёрты до блеска, в 
парилке – нужная температура. 

«Работы у  меня на первый 
взгляд немного, – рассказывает 
Владимир Владимирович. – Но я 
прихожу в баню с восьми утра, а 
ухожу в девять часов вечера. 
Сначала открываю кран и слежу, 
чтобы набралась вода   в бассейн, 
з а м ач и в а ю  в е н и к и .  П а р и л ка 
автоматически включается в 10.30 
утра. И тут можно было бы уйти, 
но я ответственно отношусь к 
своим обязанностям. Слежу: мало 
л и  в н е з а п н о  о т к л ю ч и т с я 

автоматика. Тогда приходится 
звать эл ектриков .  Мужчины 
нашего предприятия любят, чтобы 
температура в парилке была 105 
градусов по Цельсию, женщины – 
1 0 0 .  Я  с т а р а ю с ь  э т о т 
т е м п е р а т у р н ы й  р е ж и м 
контролировать. А после ухода 
любителей горячего пара из бани, 
сразу всё убираю. Мой метод такой: 
никаких моющих средств, а только 
чистая вода и веник, которым я 
натираю полки в парилке». 

В л а д и м и р  А н д р и е в и ч 
признаётся: баня для него – это не 
просто работа, это и традиция, 
заложенная с детства, это и дело для 

14 октября на стадионе «Волна» состоится подведение итогов круглогодичной спартакиады ОАО «Пинский 
автобусный парк». Программа соревнований следующая. После торжественного открытия, которое намечено на 10:30 
утра, на беговой дорожке стартуют соревнования среди детей, пенсионеров и работников предприятия. Далее – 
прыжки в длину среди женщин и мужчин, поднятие гири и перетягивание каната. Завершится спортивный праздник 
награждением участников соревнований. 

27 октября, в 15:00 часов, в клубе автобусного парка состоится праздничный концерт, посвящённый Дню 
автомобилиста и дорожника. В программе – награждения отличившихся работников, розыгрыш лотереи, выступление 
артистов. 

                                 Празднование профессионального праздника 

Собственная информация

«Свою работу я люблю 
за общение с пассажирами»
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С наступлением осени, 
когда на улице идут дожди и 
температура  по степенно 
снижается, приятно зайти в 
теплый  и  чистый  с а лон 
общественного транспорта. 
Этому в нашем автобусном 
парке уделяют пристальное 
внимание. 

Одновременно с обслужи-
ванием автобусов на постах 
ТО-2 каждый будний день с 
восьми часов утра до пяти 
вечера идет генеральная 
уборка салонов. Пока специа-
листы авторемонтной мастер-
ской проводят осмотр, опреде-
ляют объем и последователь-
ность технологических опера-
ц и й ,  з в е н о  м о й щ и к о в -
у б о р щ и ко в  п од в и ж н о г о 
состава придаёт идеальный 
вид «уставшему» за время 
пробега транспорту. Чтобы 
делать все быстро и качес-
твенно, предприятие приобре-
ло оборудование для химичес-
кой чистки салонов автобусов: 
моющий пылесос KARCHER, 
пеногенератор, очиститель 
обивки «Торнадо», аккумуля-
торный шуруповёрт с ком-
плектом щёток. 

Процесс уборки таков. 
Сначала мойщики-уборщики 
подвижного состава чистят 
салон от песка и грязи, прохо-
дят все труднодоступные 
места, выбрасывают оставлен-
ный после поездки мусор. 
Затем моют салон. Чтобы 
и з бе ж ат ь  п е р е к р е с т н о го 
загрязнения,  начинают с 
потолка, потом переходят на 
боковые панели, завершаю-
щий этап – пол. На помощь 
приходят химические сре-

Клининг автобусов – 
               это необходимость  

дства: порошки, моющие 
средства ,  автошампуни . 
Различные приспособления 

упрощают работу «мастерам 
клининга». 

Следует отметить, что 
порядок внутри подвижных 
единиц наводят и во время 
массового съезда транспорта с 
линии, который начинается в 
14:00 и достигает своего пика 
по сле 20:00.  За  чистоту 
подвижного состава отвечают 
10 мойщиков-уборщиков 
подвижного состава, которые 
работают посменно. И хотя 
«клининг» требуется уже не 
такой доскональный, как на 
постах ТО-2, бригады посто-
янно стоят на страже чистоты.

Наше предприятие делает 
всё для комфорта и удобства 
пассажиров, надеясь в свою 
очередь на ответные шаги: 
бережное отношение к общес-
т в е н н ом у  т р а н с п о рту  и 
соблюдение в нем правил 
поведения.

 Юрий Поликовский 

                                 Подготовка к зиме  
Подготовка к осенне-зимнему 

периоду в этом году на предприя-
тии началась с 11 мая. Был издан 
приказ № 203 «О назначении 
комиссии по подготовке теплоис-
точников и систем теплоснабже-
ния к осенне-зимнему периоду 
2023-2024 г.г.» В план по подго-
товке ОАО «Пинский автобусный 
парк» к работе в осенне-зимний 
период вошло 66 мероприятий. 

 По состоянию на 22 сентября 
основные мероприятия плана 
выполнены. Одним из пунктов 
значилась модернизация части 
тепловой сети протяжённостью 
150 метров.  Старую изношен-
ную мет а лличе скую т рубу 
диаметром 79 мм заменили на 
гибкую предварительно изолиро-
ванную трубу.    Это позволит за 
отопительный период сэкономить 
предприятию за счёт снижения 
потерь тепловой энергии 7,8 тонн 
условного топлива, что   в денеж-
ном эквиваленте составляет 1 560 
долларов.

Работы по модернизации 
тепловой сети выполнялись 
хозспособом, то есть  без привле-
чения подрядных организаций, 
что также позволило сэкономить 
23 480 рублей. Общие затраты на 
выполнение мероприятия соста-
вили 29 447,95 рублей с учётом 
стоимости материалов. 

Кроме того, были проведены 
промывка и гидравлические 
испытания тепловых сетей и 
теплотехнического оборудования, 
регламентные работы по запор-
ной арматуре  и  насо сному 
хозяйству, получены паспорта 
готовности теплоисточников и 
потребителей, заключение о 
гото в н о с т и  п од н а д зо р н о го 
Госпромнадзору котельного 
оборудования к работе в осенне-
зимний период.  

 Сергей Поляков 
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Кардинальная реконструкция 
улицы Брестской началась ещё в 
2014 году. Так, её первый этап 
(на участке от пересечения с ул. 
Черняховского до пересечения с 
ул. Корбута) производился с 
июня 2014 года по май 2015 
года. После некоторого перерыва 
работы продолжились, закончив-
шись на перекрёстке с ул. 60 лет 
Октября. И вот в этом году 
работы возобновились.

Изначально проектировалось 
почти на год закрытие участка 
от перекрёстка с ул. 60 лет 
Октября до АЗС ПО «Белорус-
нефть» (после перекрёс-
тка с ул. Индустриаль-
ная). Когда проектанты 
обратились за согласо-
ванием к руководству 
нашего предприятия, 
оно заняло принципи-
а л ь н у ю  п о з и ц и ю : 
работы должны произ-
водиться  по эт апно . 
Ведь одномоментное 
закрытие предполагало, 
что практически год 
автобусы осуществляли 
бы движение по удалён-
ной от улицы Брестской 
улице Красноармей-
ской. А это неминуе-
мым образом спровоци-
ровало бы массовые нарекания 
жителей крупного микрорайона 
«Загорский», а также трудящих-
ся предприятий, расположенных 
в районе пересечения улиц 
Брестская и Индустриальная. 
Благо, нашу позицию поддержа-
ло руководство города.

И вот, с 18 сентября началась 
реализация этапа реконструкции 
ул. Брестской на участке от 
пересечения с ул. 60 лет Октября 
до въезда на территорию нашего 
предприятия.

В городской маршрутной сети 
изменились схемы движения по 
таким пассажирообразующим 
маршрутам, как №№ 4, 5, 6, 11, а 

также по «вспомогательным» 
маршрутам №№ 24, 33. Форми-
ровавшийся на территории 
производственной базы маршрут 
№ 26 преобразован в два мар-
шрута – № 56 и № 62 с местом 
формирования на ДП «Радуж-
ный».

Введению изменений пред-
шествовал, не побоюсь этого 
слова, громадный труд работни-
ков отдела маркетинга (кстати, с 
1 октября отдел будет называть-
ся более привычно – отдел 
перевозок), которые принимали 
решения о том, каким образом 

необходимо обслуживать тот 
или иной маршрут, проводили 
замеры по изменённым схемам, 
вносили изменённые данные в 
специальные компьютерные 
программы, разрабатывали 
расписания по изменённым 
схемам («увязка» и «стыковка» 
их по выездам и по сменам, 
«разведение» с расписаниями 
других маршрутов), непосре-
дственно размещали на остано-
вочных пунктах,  готовили 
информацию для диспетчеров и 
операторов линейных диспет-
черских пунктов о порядке 
планирования и порядке закры-
тия путевых листов, делали 
замену карточек движения, 

вносили изменённые данные в 
систему «Азимут-2», информи-
ровали население в СМИ, на 
Интернет-ресурсах, а также 
размеща ли  объявления  на 
бумажном носителе, записывали  
изменённые аудиозаписи в 
речевых информаторах и многое 
другое. 

В результате, с начала объез-
да абсолютно никаких сбоев в 
функционировании обществен-
ного транспорта не зафиксирова-
но (за исключением мини-
заторов в первые дни, образовы-
вавшихся не по нашей вине). 

М ы  д о с т о й н о 
справились со своей 
главной социальной 
функцией – своевре-
менной доставкой к 
м е с т а м  у ч ё б ы  и 
работы и обратно 
жителей города. О 
качестве проведён-
ной работы свидет-
ельствует тот факт, 
ч т о  н и  в  а д р е с 
заказчика перевозок, 
ни в наш адрес не 
поступило ни одного 
обращения с нарека-
ниями на снижение 
уровня транспортно-
го обслуживания.

Главным же считаю следую-
щ е е :  п р о в од и м ы е  р а б о т ы 
направлены на повышение 
качества жизни населения. 
Улица становится шире, про-
сторнее, на остановках общес-
твенного транспорта удлиняют-
ся заездные карманы, сами 
автобусные остановки преобра-
ж а ют с я ,  у с т а н а вл и ва ют с я 
современные светофорные 
объекты, монтируется качес-
твенное уличное освещение, 
производится замена жизнеобес-
печивающих коммуникаций и 
другое.

Наше участие в общем важном деле 
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